

Ruta de La Fruta: empresa anuncia que se retoman tronaduras controladas en San Juan

La concesionaria aseguró que las obras en la Variante San Juan se reanudan el martes "bajo estrictos protocolos de seguridad y comunicación con la comunidad". La medida busca avanzar en el proyecto vial.

Crónica
cronica@lidersanantonio.cl

El próximo martes 10 de junio se tiene programado reanudar los trabajos de tronaduras controladas en el sector de la Variante San Juan, en la comuna de San Antonio, labores que forman parte del avance del proyecto de la nueva Ruta de la Fruta, y que se ejecutarán "conforme a los estándares de seguridad y exigencias técnicas establecidas por la autoridad competente", según anunció ayer la constructora Sacyr, a cargo de las faenas. Las obras en la Variante San Juan cuentan con un 30% de avance en su desarrollo.

La empresa aseguró que durante el nuevo proceso de tronaduras controladas -que fueron suspendidas por mandato judicial-, se tomarán todas las medidas de mitigación exigidas y acordadas con la Superintendencia de Medio Ambiente (SMA), en especial el traslado temporal de las personas de un radio de 500 metros, "hecho que ha sido informado a tiempo por los equipos



La reactivación de estas obras es clave para dar continuidad al cronograma del proyecto de mejoramiento de los 141 kilómetros de la Ruta 66",

Sociedad Concesionaria Ruta de la Fruta

territoriales de la sociedad concesionaria, y cumpliendo con estrictos protocolos y apoyo para quienes lo requieran. Se han tomado medidas adicionales como las mediciones de ruido y vibraciones; o la instalación geotextil para disminuir la generación de material particulado, entre otras", detallaron.

De acuerdo a lo planificado por la sociedad concesionaria, el proceso en total de traslados y retorno de las familias durará cerca de dos horas aproxi-



CEDIDA

LAS OBRAS EN LA VARIANTE SAN JUAN TIENEN UN 30 POR CIENTO DE AVANCE.

10

de junio se reanudan las tronaduras para continuar con el proyecto.

madamente, y contarán "con transporte y un espacio de estancia temporal en el sector de San Juan, habilitado especialmente para resguardar su bienestar mientras se realiza la ejecución de estos trabajos". Las personas serán notificadas con antelación me-

diente cronogramas semanales que se entregan puerta a puerta.

DESVICIÓN EN LAS BRISAS

Adicionalmente Sacyr comunicó que se implementará un desvío de tránsito en el km 124,2, correspondiente al sector Las Brisas,

comuna de Santo Domingo, previamente informada a través de los canales de comunicación de la concesionaria, y tiene como objetivo resguardar la seguridad vial durante la ejecución de los trabajos de construcción del nuevo paso desnivelado para el Sector de Las Brisas de Santo Domingo.

Desde la concesionaria resaltaron que "la reactivación de estas obras es clave para dar continuidad al cronograma del proyecto de mejoramiento de 141 kilómetros de la Ruta 66, la que traerá significativos beneficios a las regiones de Valparaíso y O'Higgins. En particular, la construcción del nuevo viaducto San Juan, permitirá descongestionar la actual carretera, desviando el tránsito de camiones de alto tonelaje fuera del trazado urbano de Santo Domingo y San Antonio. Con ello, la Variante San Juan se consolidará, en el mediano plazo, como una alternativa vial eficiente y segura para el transporte pesado en la zona del puente Lo Gallardo, en la actual Ruta 66".